

■ *Monthéry montre son impatience, Nozay demande du temps et des réponses*

L'avenir de l'interco **divise** les élus

C'est un message clair et net. « *Quelle que soit la procédure adoptée, la ville de Monthéry va demander son rattachement à la communauté d'agglomération d'Europ'Essonne au 1^{er} janvier 2010. Par ailleurs, la commune ayant besoin de récupérer les locaux, je viens de signifier au président de la Communauté de communes du Cœur du Hurepoix que le bail du Château de la Souche sera résilié au 1^{er} janvier 2010.* »

Or le château de la Souche abrite... le siège de la Communauté de communes du Cœur du Hurepoix (CCCH), condamnée à disparaître dans le cadre d'un processus de fusion avec Europ'Essonne, processus mis en place par le préfet de l'Essonne. Une fusion qui a été validée par le conseil

communautaire d'Europ'Essonne le 9 septembre dernier.

Adhérer ensemble ou séparément ?

Le Cœur du Hurepoix doit désormais se prononcer sur cette fusion avant le 15 octobre. « *Monthéry se prononce clairement en faveur de la fusion avec Europ'Essonne. Nous attendons la décision de la commune de Nozay pour savoir si nous rejoignons Europ'Essonne dans le cadre d'une fusion entre deux communautés ou si nous devons demander d'abord la sortie de Monthéry de la CCCH avant son rattachement à Europ'Essonne.* » Claude Pons plaide de longue date pour une fusion avec Europ'Essonne. Pour le maire, deux études menées par des cabinets

mandatés ont mis en évidence l'intérêt et l'urgence de s'unir avec Europ'Essonne : « *Il y a de réels motifs de fond : face aux grands dossiers qui nous attendent, l'OIN du plateau de Saclay, le Grand Paris, la requalification de la RN20... nous ne pouvons rester dans le cadre d'une petite communauté de 18000 habitants. Nous n'aurions ni la force ni la représentativité nécessaires pour faire entendre notre voix alors même qu'il y a d'importants challenges, notamment en termes économiques, à relever.* »

A Nozay, on ne voit cependant pas les choses de la même façon. « *Nous voulons nous donner le temps d'aller au fond des choses,* indique Paul Raymond, maire de Nozay, président de la CCCH. *Il y a encore trop*

de questions sans réponse pour que nous prenions une décision. »

Nozay attend des garanties

« *Nous n'avons pas de garanties suffisantes sur l'avenir des projets, notamment en termes de voirie, qui sont en cours sur le territoire du Cœur du Hurepoix. Par ailleurs, les conséquences financières de cette fusion, en termes de répartition des richesses aux communes, ne sont pas anodines et, dans le pacte financier actuel d'Europ'Essonne, Nozay serait très défavorisée.* » L' élu réclame donc du temps pour obtenir des garanties : « *L'Etat va trop vite pour nous permettre de prendre une décision éclairée.* »

■ **Béatrice Gendron**